

Madrid, 23 de febrero de 2016

COMISIÓN NACIONAL DEL MERCADO DE VALORES

El Consejo de Administración de Banco Popular, en su sesión celebrada en el día de hoy, ha aceptado la renuncia presentada por la Fundación Barrié como vocal del Consejo, en cuya representación actuaba doña Ana José Varela.

De forma unánime, el Consejo de Administración ha agradecido a la Fundación Barrié, así como a su representante doña Ana José Varela, su contribución a la administración social a lo largo de los años en los que ha desempeñado el cargo.

Por su parte, don José María Arias Mosquera continuará desempeñando en Banco Popular los cargos de Consejero y Vicepresidente del Consejo, así como vocal de la Comisión Delegada y de la Comisión de Auditoría.

Atentamente,

Francisco Aparicio Valls Secretario del Consejo de Administración